

ABSTRAK

Shindi Khusnul Maghfiroh, 12102193030, Dampak Media Sosial Terhadap Keharmonisan Rumah Tangga Dalam Perspektif Psikologi Keluarga dan Hukum Islam, Skripsi, Jurusan Hukum Keluarga Islam, UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, Dosen Pembimbing: Dr. Kutbuddin Aibak, S.Ag. M.H.I.

Kata Kunci: Dampak Media Sosial, Keharmonisan Rumah Tangga, Psikologi Keluarga Islam, Pespektif Hukum Islam

Penelitian ini dilatarbelakangi mengenai keluarga yang harmonis dan berkualitas tercermin dalam kehidupan sehari-hari. Banyak hal yang bisa membuat rumah tangga tidak harmonis termasuk dengan adanya media sosial. Gadget juga memudahkan komunikasi melalui media sosial, hanya melalui gadget bisa mendapatkan banyak informasi. Jika kita tidak berhati-hati keluarga kita tidak akan luput dari gempuran kecanggihan gadget yang dapat memberikan dampak positif dan negatif.

Fokus Penelitian adalah: 1) Bagaimana dampak negatif dan positif media sosial terhadap keharmonisan rumah tangga di Desa Gempol Kurung Kecamatan Menganti Kabupaten Gresik, 2) Bagaimana upaya untuk menjaga keharmonisan rumah tangga dari penyalahgunaan media sosial di Desa Gempol Kurung Kecamatan Menganti Kabupaten Gresik, 3) Bagaimana dampak media sosial terhadap keharmonisan rumah tangga dalam Perspektif Psikologi Keluarga Islam, 4) Bagaimana dampak media sosial terhadap keharmonisan rumah tangga dalam perspektif hukum Islam.

Metode penelitian yang digunakan adalah metode kualitatif dan jenis penelitian lapangan. Teknik Pengumpulan data yang berupa wawancara mendalam, observasi. Teknik analisis data: kondensasi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan, pengecekan keabsahan data menggunakan triangulasi.

Hasil penelitian ini memaparkan: 1) Dampak positif medsos memudahkan untuk berkomunikasi dan dampak negatifnya menyebabkan kurangnya waktu untuk bersama keluarga, menyebabkan konflik dalam rumah tangga. 2) Membentuk keluarga yang harmonis dibutuhkan komunikasi yang baik antar pasangan agar lebih siap menghadapi masalah yang akan mengahampiri rumah tangganya. 3) Dampak dari kecanduan media sosial bisa menyebabkan dampak buruk bagi kesehatan mental seperti membuat rasa tidak percaya diri meningkatkan resiko depresi. 4) media sosial memudahkan kita untuk hal positif maka penggunaannya diperbolehkan, akan tetapi apabila dalam penggunaannya menyebabkan jatuh kedalam maksiat maka hukumnya tidak diperbolehkan. Oleh karena itu sadd adz-dzariah sangat sesuai untuk diaplikasikan dalam hal ini.

ABSTRACT

Shindi Khusnul Maghfiroh, 12102193030, The Impact of Social Media on Household Harmony in the Perspective of Family Psychology and Islamic Law, Thesis, Department of Islamic Family Law, UIN Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, Supervisor: Dr. Kutbuddin Aibak, S.Ag. M.H.I.

Keywords: *Impact of Social Media, Household Harmony, Islamic Family Psychology, Islamic Legal Perspective*

This research is motivated by a harmonious and quality family reflected in everyday life. Many things can make a household not harmonious, including social media. The development of gadgets also facilitates communication through social media, only through mobile devices can we get a lot of information. If we are not careful in raising a family, our family will not escape the onslaught of technological sophistication that not only has a positive impact, but also a negative impact.

The formulation of the problem in this study is: 1) How is the negative and positive impact of social media on household harmony in Gempol Kurung Village, Menganti District, Gresik Regency, 2) How are efforts to maintain household harmony from misuse of social media in Gempol Kurung Village, Menganti District, Gresik Regency, 3) How is the impact of social media on household harmony in the Perspective of Islamic Family Psychology, 4) How is the impact of social media on household harmony in a legal perspective Islam. The research methods used are qualitative methods and types of field research.

Data collection techniques used in this study are in the form of in-depth interviews, observations. Data analysis techniques: data condensation, data presentation, and conclusions, data validity checking.

The results of this study explain: 1) The positive impact of social media makes it easier to communicate and the negative impact of social media causes a lack of time to be with family, causing conflicts and quarrels in the household. 2) In forming a harmonious family, good communication between couples is needed, as well as the maturity that must be possessed between couples so that in the future they are better prepared to face the problems that will approach their household. 3) The impact of social media addiction can cause adverse effects on mental health such as making insecurity increase the risk of depression. 4) Social media makes it easy for us to do positive things then its use is allowed, but if its use causes it to fall into immorality then the law is not allowed. Therefore sadd adz-dzariah is very suitable to be applied in this regard.

خلاصة

، شندي خشنول مغفروه ، 12102193030 م تأثير وسائل التواصل الاجتماعي على الانسجام في علم نفس الأسرة والشريعة الإسلامية ، المسرح ، قسم قانون الأسرة الإسلامي ، جامعة إنديانا سيد علي رحمة الله تولونجانونج ، المشرف: د . كوتبوددين ابك ساغ مه الكلمات المفتاحية: تأثير وسائل التواصل الاجتماعي ، الانسجام الأسري ، علم نفس الأسرة الإسلامي ، منظور الشريعة الإسلامية هذا البحث مدفوع بعائلة متناغمة وعالية الجودة تنعكس في الحياة اليومية. يمكن لأشياء كثيرة أن تجعل الأسرة غير منسجمة ، بما في ذلك وسائل التواصل الاجتماعي. يسهل تطوير الأدوات أيضًا التواصل من خلال وسائل التواصل الاجتماعي ، فقط من خلال الأجهزة المحمولة يمكننا الحصول على الكثير من المعلومات. إذا لم نتوخى الحذر في حياتنا الأسرية ، فلن تفلت عائلتنا من هجمة التطور التكنولوجي الذي ليس له تأثير إيجابي فحسب ، بل له تأثير سلبي أيضًا.

صياغة المشكلات في هذه الدراسة هي: (1) ما هي الآثار السلبية والإيجابية لوسائل التواصل الاجتماعي على الانسجام الأسري في قرية غنمفول كوورونغ ، مقاطعة غرسك ، منغانتي ، 2 (ما هي الجهود المبذولة للحفاظ على الانسجام الأسري من إساءة استخدام وسائل التواصل الاجتماعي في قرية غرسك غنمفول كوورونغ ، منطقة ، منغانتي ، 3 (ما هو تأثير وسائل التواصل الاجتماعي على الانسجام الأسري في منظور علم نفس الأسرة الإسلامية ، 4) ما هو تأثير وسائل التواصل الاجتماعي على الانسجام الأسري من منظور الشريعة الإسلامية. طريقة البحث المستخدمة هي طريقة نوعية ونوع من البحث الميداني. كانت تقنيات جمع البيانات المستخدمة في هذه الدراسة عبارة عن مقابلات وملاحظات متعمقة.

تقنيات تحليل البيانات: تكثيف البيانات وعرض البيانات واستخلاص النتائج والتحقق من صحة البيانات. وصفت نتائج هذه الدراسة ما يلي: (1) الأثر الإيجابي لوسائل التواصل الاجتماعي يجعل من السهل التواصل والتأثير السلبي لوسائل التواصل الاجتماعي يتسبب في ضيق الوقت الذي تقضيه مع العائلة ، مما يتسبب في صراعات وشجار داخل الأسرة. (2) في تكوين أسرة متناغمة ، هناك حاجة إلى التواصل الجيد بين الشركاء ، بالإضافة إلى وجود النضج الذي يجب أن يمتلكه الشركاء حتى يكونوا في المستقبل أكثر استعدادًا لمواجهة المشاكل التي ستأتي إلى أسرهم. (3) يمكن أن يكون لتأثير إدمان وسائل التواصل الاجتماعي تأثير سلبي على الصحة العقلية مثل الشعور بعدم الأمان وزيادة خطر الإصابة بالاكتئاب. (4) وسائل التواصل الاجتماعي تسهل علينا فعل الأشياء الإيجابية ، فيجوز استعمالها

، أما إذا تسبب استخدامها في الوقوع في الفاحشة فلا يجوز القانون. لذلك فإن مناسب جدًا للتطبيق في هذه سادد زارسه الحالة.